



Las instantáneas hablan por sí solas

La «tercera edad» de Granollers vive su época dorada

Más de seiscientos socios integran el club de jubilados «L'Esplai», en Granollers. El centro resulta modélico y demuestra que es posible dar un tratamiento adecuado a la tercera edad

Si a usted se le ocurre en una tarde de domingo acercarse por el Cercle Cultural de Granollers con la intención de disfrutar de una de las numerosas exposiciones que sus salas ofrecen o con el simple deseo de asistir a cualquiera de los actos que con frecuencia allí se desarrollan, puede llevarse una singular sorpresa: la de advertir el sano ambiente que se respira en el «L'Esplai», el club de jubilados que existe en el mismo edificio. Más de doscientas personas de la denominada «tercera edad» acuden regularmente hasta allí cada domingo con el propósito de pasar una velada agradable en la que la tertulia, los juegos de mesa, la música o el baile ocupan un papel destacado.

Con el respaldo de la Obra Social de la Caixa, éste club es uno de los cuatro existentes en nuestra comarca y cuenta actualmente con más de seiscientos asociados que abonan mensualmente la módica cantidad de cincuenta pesetas. Para poder pertenecer al mismo es preciso tener más de sesenta años o cincuenta en el caso de estar incapacitado. Es de reseñar que muchos de estos socios son vecinos de localidades colindantes con Granollers. Como también es de destacar que el club funciona con absoluta autonomía. Para ello cuenta con una junta directiva, que se elige cada tres años, que es la encargada de coordinar y dirigir todas sus actividades. El presidente que actualmente ostenta ese cargo es Albert Poblet, que definía sí los objetivos de éste «club de amigos»: «La tarea prioritaria de L'Esplai es proporcionar a todos nuestros asociados un lugar de recreo en un clima de cordialidad. Para ello tene-

mos en marcha una serie de actividades, tanto a nivel deportivo como a nivel cultural, con las que planteamos una alternativa de esparcimiento y ocio a toda ésta serie de amigos que forman nuestro club. Creo que el ambiente que existe aquí habla por sí solo». Las amplias estancias del local permiten disponer de una biblioteca ahora en proceso de ampliación, de un botiquín, de un servicio de peluquería -para ambos sexos- y del bar situado en la misma entrada del recinto, en donde se desarrolla casi toda la actividad del club. Albert Poblet, que encabeza una directiva formada por 11 miembros, se muestra muy

satisfecho de cuánto se realiza: «A nivel de actividades deportivas se practica el ajedrez, el billar, el dominó y la petanca, mientras que a nivel formativo y recreativo se está haciendo un esfuerzo con la biblioteca que dispone también de una sección de hemeroteca; además tenemos una taller de trabajos manuales que cuenta semanalmente con la asistencia de un monitor que imparte sus conocimientos cada lunes. También realizamos mensualmente en compañía de los otros clubs una excursión debidamente programada con un acentuado interés cultural. Varias veces al año, en el mismo Auditori, organizamos sesiones de cine y alguna que otra representación teatral. Junto a éstas actividades, cabría añadir la celebración de varias fiestas que acostumbran a coincidir con la verbena de Sant Joan, la Castanyada o el Carnaval, por ejemplo. Y me descuidaba decir que con los trabajos que se realizan en el taller se organiza una exposición al término de la cual se hacen unos obsequios». Ya que está en fase de ampliación resulta interesante decir que en la biblioteca se aceptarán cuantas donaciones de libros se hagan, tanto personales como de entidades.

Este es en síntesis «L'Esplai» de Granollers, un club creado e ideado para esa «Tercera edad» tantas veces olvidada por nuestra sociedad.

